
Gott lässt sich nicht spotten – Teil 8 

 

Dein Beitrag zur Vollendung 

 

Ja, es stimmt. Du wurdest aus Gnade errettet. Alles, was Du tun musstest 

war: 

 

Römer Kapitel 10, Verse 9-10 

9Denn wenn du mit deinem Mund Jesus als den HERRN bekennst und in 

deinem Herzen glaubst, dass Gott Ihn aus den Toten auferweckt hat, so wirst 

du gerettet. 10Denn mit dem Herzen glaubt man, um gerecht zu werden, und 

mit dem Mund bekennt man, um gerettet zu werden; 11denn die Schrift 

spricht: „Jeder, der an Ihn glaubt, wird nicht zuschanden werden!“ 

 

Gott gibt auch alles aus Gnade hinzu, damit Du vollendet werden kannst.  

 

2.Korinther Kapitel 3, Vers 18 

16Sobald es (Israel) sich aber zum HERRN bekehrt, wird die Decke 

weggenommen. 17Der HERR aber ist der Geist; und wo der Geist des 

HERRN ist, da ist Freiheit. 18Wir alle aber, indem wir mit unverhülltem 

Angesicht die Herrlichkeit des HERRN anschauen wie in einem Spiegel, 

werden verwandelt in dasselbe Bild von Herrlichkeit zu Herrlichkeit, nämlich 

vom Geist des HERRN. 

 

Nicht nur bei den Juden wird die Decke des Nichterkennens fallen, sondern 

genauso bei jedem, der über das Evangelium und das Wort Gottes 

Erkenntnis erlangt. Für dieses Wollen und diese Erkenntnis sorgt der Heilige 

Geist.  
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Philipper Kapitel 2, Vers 13 

Denn GOTT ist es, der in euch sowohl das WOLLEN als auch das 

VOLLBRINGEN wirkt nach seinem Wohlgefallen. 

 

Unter dem Vollbringen ist der Verwandlungsprozess zu verstehen, der vom 

Heiligen Geist geleitet wird, damit wir für das himmlische Reich würdig sind. 

Aber damit dieser gelingt, ist unsere BETEILIGUNG erforderlich, er vollzieht 

sich NICHT automatisch aus Gnade.  

 

Wenn das nicht so wäre, hätte der Heilige Geist Paulus nicht zu folgenden 

Worten inspiriert:  

 

Hebräer Kapitel 12, Vers 14 

14Jagt (trachtet ernstlich) nach dem Frieden mit jedermann und der 

HEILIGUNG, ohne die niemand den HERRN sehen wird! 

 

2.Korinther Kapitel 7, Vers 1 

Weil wir nun diese Verheißungen haben, Geliebte, so wollen wir uns 

REINIGEN von aller Befleckung des Fleisches und des Geistes zur 

VOLLENDUNG der HEILIGKEIT in Gottesfurcht! 

 

Gott will NICHT, dass wir Seine Gnade ausnutzen, und Er lässt es NICHT zu, 

dass sie von Gläubigen missbraucht wird. Sie hat das Leben und das Blut 

Seines geliebten Sohnes gekostet. Deshalb gilt für uns, dass wir mit dieser 

unverdienten Gnade gottgefällig und verantwortungsbewusst umgehen, was 

die totale Selbstaufgabe unseres sündigen alten Lebens erforderlich macht. 

 

Johannes Kapitel 12, Vers 25 

Wer sein Leben liebt, der wird es verlieren; wer aber sein Leben in dieser 
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Welt hasst, wird es zum ewigen Leben bewahren. 

 

 

Römer Kapitel 12, Vers 1 

Ich ermahne euch nun, ihr Brüder, angesichts der Barmherzigkeit Gottes, 

dass ihr eure Leiber darbringt als ein lebendiges, heiliges, Gott wohlgefälliges 

Opfer: das sei euer vernünftiger Gottesdienst! 

 

Mit dem „Darbringen eurer Leiber“ ist ebenfalls der Verzicht auf alle 

fleischlichen Begierden gemeint. Denn wir uns für Jesus Christus 

entschieden haben, gehören wir nicht mehr uns selbst, sondern Ihm, der 

unser Leben von da an durch den Heiligen Geist lenkt, damit wir dem Heiland  

immer ähnlicher werden. 

 

1.Korinther Kapitel 6, Verse 19-20 

19Oder wisst ihr nicht, dass euer Leib ein Tempel des in euch wohnenden 

Heiligen Geistes ist, den ihr von Gott empfangen habt, und dass ihr nicht 

euch selbst gehört? 20Denn ihr seid teuer erkauft; darum verherrlicht Gott in 

eurem Leib und in eurem Geist, die Gott gehören! 

 

Lukas Kapitel 9, Vers 23  

23ER sprach aber zu allen: „Wenn jemand Mir nachkommen will, so 

verleugne er sich selbst und nehme sein Kreuz auf sich täglich und folge Mir 

nach.“ 

 

Lukas Kapitel 14, Vers 27 

„Und wer nicht sein Kreuz trägt und Mir nachkommt, der kann NICHT Mein 

Jünger sein.“ 
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Und die treuen Märtyrer gehen sogar für Jesus Christus in den leiblichen Tod. 

 

Offenbarung Kapitel 12, Vers 11 

Und sie haben ihn (Satan) überwunden um des Blutes des Lammes und um 

des Wortes ihres Zeugnisses willen und haben ihr Leben nicht geliebt bis in 

den Tod! 

 

Das sieht nicht nach AUTOMATISCHER GNADE aus und danach „Den 

lieben Gott einen guten Mann sein zu lassen“, nicht wahr? 

 

Jesus Christus hat durch Sein Sühneopfer am Kreuz den Sieg über Satan 

errungen und uns dadurch aus der Gefangenschaft des Teufels errettet und 

befreit. Um Miterben von Gottes Reich zu sein, ist es nötig, dass wir Jesus 

Christus als unseren HERRN anerkennen und Ihm unser Leben übergeben, 

indem wir dem Heiligen Geist gehorchen und Ihm erlauben, uns so zu 

verwandeln, damit wir Jesus Christus immer ähnlicher werden.  

 

Durch diese Erlösung und Befreiung aus der Knechtschaft Satans macht 

Jesus Christus uns gerecht in den Augen des himmlischen Vaters, so wie es 

Adam und Eva VOR ihrem Sündenfall im Paradies waren. Darüber hinaus 

werden wir bei der Entrückung verwandelt, so dass wir einen genauso 

verherrlichten Leib haben werden wie der des in den Himmel aufgefahrenen 

Jesus Christus, der uns dann zu sich ins Himmelreich holen wird.  

 

Jeder Mensch hat die Wahl, sich für ein ewiges Leben im Reich Gottes zu 

entscheiden oder in der Knechtschaft Satans zu bleiben, die aber letztendlich 

den zweiten Tod im Feuersee bedeutet.  

 

Wir können heute eine viel größere Gnade für uns in Anspruch nehmen als 



das erste Menschenpaar. Denn das musste zwar nur ein einziges Gebot 

Gottes beachten und wurde über die Folgeschäden bei Nichtbeachtung 

aufgeklärt; aber Adam und Eva war das Gesetz nicht auf ihre Herzen 

geschrieben worden. Sie hatten den Heiligen Geist NICHT in sich wohnen, 

der sie dazu befähigte, Satan zu überwinden.  

 

 

Hesekiel Kapitel 36, Verse 26-27 

26“Und ICH will euch ein neues Herz geben und einen neuen Geist in euer 

Inneres legen; ICH will das steinerne Herz aus eurem Fleisch wegnehmen 

und euch ein fleischernes Herz geben; 27ja, ICH will Meinen Geist in euer 

Inneres legen und werde bewirken, dass ihr in Meinen Satzungen wandelt 

und Meine Rechtsbestimmungen befolgt und tut.“ 

 

 

Hebräer Kapitel 13, Verse 20-21 

20Der Gott des Friedens aber, der unseren HERRN Jesus aus den Toten 

heraufgeführt hat, den großen Hirten der Schafe durch das Blut eines ewigen 

Bundes, 21ER rüste euch (durch den Heiligen Geist) völlig aus zu jedem 

guten Werk, damit ihr Seinen Willen tut, indem Er in euch das wirkt, was vor 

Ihm wohlgefällig ist, durch Jesus Christus. Ihm sei die Ehre von Ewigkeit zu 

Ewigkeit! Amen. 

 

Diejenigen, die dem Heiligen Geist gegenüber ungehorsam sind und sich 

nicht von Ihm leiten lassen WOLLEN, gleichen in ihrem Wesen Adam und 

Eva, denn sie geben sich NICHT damit zufrieden, was Gott ihnen zuteilt. Sie 

wollen sein wie Gott und die Regie über ihr Leben NICHT dem Heiligen Geist 

überlassen. Diejenigen, die gegen Gott rebellieren, wollen sogar bestimmen, 

was auf dieser Welt gut oder böse ist.  
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Selbst wenn man geistig wiedergeboren ist, hört Satan nicht damit auf zu 

versuchen, die Sinne der Gläubigen zu verblenden und uns zu dem gerade 

Genannten zu verführen.  

 

Aber dagegen kann der treue Gläubige etwas unternehmen, wozu ihn der 

Heilige Geist befähigt, wenn der Gläubige einwilligt, sich von Ihm führen zu 

lassen:  

 

 

Hebräer Kapitel 13, Vers 9 

Lasst euch nicht von vielfältigen und fremden Lehren umhertreiben; denn es 

ist gut, dass das Herz fest wird, was durch GNADE geschieht, nicht durch 

Speisen, von denen die keinen Nutzen hatten, die mit ihnen umgingen. 

 

Epheser Kapitel 4, Verse 14-15 

14Damit wir nicht mehr Unmündige seien, hin- und hergeworfen und 

umhergetrieben von jedem Wind der Lehre durch das betrügerische Spiel der 

Menschen, durch die Schlauheit, mit der sie zum Irrtum verführen, 15sondern, 

wahrhaftig in der Liebe, heranwachsen in allen Stücken zu Ihm hin, der das 

Haupt ist, der Christus. 

 

Gott will uns in die ewige Glückseligkeit in der Gemeinschaft mit Ihm in 

Seinem Reich führen und NICHT, dass wir uns durch unsere 

Selbstzentriertheit schaden.  

 

Wir betrügen uns selbst, wenn wir Gottes Worte nicht in die Tat umsetzen.  

 

Jakobus Kapitel 1, Vers 22 
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Seid aber TÄTER des Wortes und nicht bloß Hörer, die sich selbst betrügen. 

 

Wir machen uns selbst etwas vor, wenn wir meinen, nicht mehr sündigen zu 

können.  

 

1.Johannes Kapitel 1, Vers 8 

Wenn wir sagen, dass wir keine Sünde haben, so verführen wir uns selbst, 

und die Wahrheit ist nicht in uns. 

 

Wir werden in jedem Fall ernten, was wir gesät haben. 

 

Galater Kapitel 6, Vers 7 

Irrt euch nicht: Gott lässt sich nicht spotten! Denn was der Mensch sät, das 

wird er auch ernten. 

 

Wenn wir nach wie vor weitersündigen, wird das nicht ohne Folgen bleiben.  

 

2.Korinther Kapitel 6, Verse 17-18 

17“Darum geht hinaus von ihnen (den Ungläubigen) und sondert euch ab, 

spricht“ der HERR, „und rührt nichts Unreines an! Und ICH will euch 

aufnehmen, 18und ICH will euch ein Vater sein, und ihr sollt Mir Söhne und 

Töchter sein“, spricht der HERR, der Allmächtige. 

 

 

2.Korinther Kapitel 7, Vers 1 

Weil wir nun diese Verheißungen haben, Geliebte, so wollen wir uns reinigen 

von aller Befleckung des Fleisches und des Geistes zur Vollendung der 

Heiligkeit in Gottesfurcht! 
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Glaub ja nicht, dass ausgerechnet DU nicht verführt werden könntest, sonst 

hätten Jesus Christ und Paulus, inspiriert durch den Heiligen Geist, wohl 

kaum so eine AUSDRÜCKLICHE WARNUNG ausgesprochen:  

 

Matthäus Kapitel 24, Vers 24 

Und Jesus antwortete und sprach zu ihnen: „Habt Acht, dass euch niemand 

verführt! 5Denn viele werden unter Meinem Namen kommen und sagen: 'Ich 

bin der Christus!' Und sie werden VIELE verführen.“ 

 

 

Epheser Kapitel 5, Verse 6-7 

6Lasst euch von niemand mit leeren Worten verführen! Denn um dieser 

Dinge willen kommt der Zorn Gottes über die Söhne des Ungehorsams. 7 So 

werdet nun nicht ihre Mitteilhaber! 

 

 

Kolosser Kapitel 2,Vers 4 

Das sage ich aber, damit euch nicht irgendjemand durch  Überredungskünste 

zu Trugschlüssen verleitet. 

 

Deshalb achte auf Dich selbst und prüfe, ob Du Dich noch IN Jesus Christus 

befindest. Bleib in Seiner Lehre, so kannst Du auch effektiv Frucht bringen! 

 

1.Timotheus Kapitel 4, Vers 16 

Habe Acht auf dich selbst und auf die Lehre; bleibe beständig dabei! Denn 

wenn du dies tust, wirst du sowohl dich selbst retten (bewahren) als auch die, 

welche auf dich hören. 

 

Wenn wir diese Mahnungen und göttlichen Richtlinien beachten, dann 
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können wir hier auf der Erde im Vergleich zu den Ungläubigen ein 

segenreiches Leben führen und unseren Glaubensweg sogar mit Freuden  

genießen.  

 

Schon jetzt, in unserem irdischen Leben haben wir gegenüber den 

Ungläubigen unschätzbare Vorteile. Dazu mehr im nächsten Teil.  

 

Fortsetzung folgt …  

 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 
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